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“効果が無かったら、お金返せよ！！”  

と言って、何となく始めたアースジェネターですが、 

“だまされたと思って、１年間毎日給与して下さい” と営業マンに言われ、 

だまされ続けて６年が経とうとしています・・・ 

 

今では、やめられなくなりました。 （＊＾＿＾＊） 

 

始めたきっかけは、コクシジウムが多発していて、発育が悪かったからでした。 

子牛の下痢や血便が多かったのです。 

その時に、家畜保健所の先生からアースジェネターのことを聞き、給与を始めました。 

 

アースジェネターを給与し始めてから、何となくですが、下痢や血便が少なくなり、 

そして、以前よりもエサを食べるようになりました。 

 

獣医さんが来る回数が減り、何となく、牛が良くなったなぁ、と感じ、 

発育が良くなるにつれ、セリでの子牛価格も上がりました。 

 

親牛にも給与していますが、毛艶 や ウンコの状態も良いです。 

何となく・・・ ばかりですが、確かに効果はあると思います。 

 

ただ、飽きっぽい人には、最初から薦めません。 

周りの人にも、継続できそうな方にだけ薦めています。 

 

継続している方は、牛も元気ですし、その農家さんも元気モリモリですよ！！ 


